
mГлавная новость
mРегиональные новости

• «Максимальный эффект» - со-
блюдение правил безопасности на 
производстве остается приоритет-
ной задачей. 
• «УАЗ - это мы» - объективно, с 
гордостью о людях,  преданных 
компании, – гость студии бригадир 
С. Маршалов. 
• «В металлургии нет случай-
ных людей» - ко Дню металлурга 
спецвыпуск, гости студии начальник 
чугунолитейного цеха А. Смильский 
и зам. начальника цеха по подготов-
ке производства кузнечного цеха В. 
Афанасьев.
• «Открытый диалог» - на «Радио 
УАЗ» прошла «прямая линия» с 
руководством комитета социальной 
защиты г. Ульяновска.
• Новости предприятия и региона.
• Музыкальные поздравления.

с 13 по 17 июля

Созданная 4 июля 1975 года, 
вот уже 40 лет существует 
на Ульяновском автомо-
бильном заводе метрологи-
ческая служба. Главная цель 
деятельности подразделе-
ния – обеспечение единства 
и требуемой точности изме-
рений, испытаний и контро-
ля на предприятии. Иными 
словами, целью является 
управление всем парком 
средств измерений, испы-
таний и контроля на произ-
водственной площадке, без 
чего невозможен выпуск 
качественной и безопасной 
продукции.  

В функции отдела входят по-
верка и калибровка средств из-
мерений и допускового контро-
ля, аттестация испытательного 
оборудования, ремонт этало-
нов и средств измерений, над-

зор в подразделениях завода 
за состоянием и применением 
средств измерений, допускового 
контроля и испытательного обо-
рудования, аттестация этало-
нов, оказание метрологических 
услуг дочерним обществам ОАО 
«УАЗ», выполнение сложных 
технических измерений параме-
тров деталей и узлов основного 
производства, арбитражных из-
мерений деталей, а также веде-
ние полного автоматизирован-
ного учета движения, хранения, 
списания средств измерений, 
допускового контроля и испы-
тательного оборудования, име-
ющихся на заводе и в дочерних 
обществах. На метрологическом 
учете стоит 80 000 единиц изме-
рительного и контрольного обо-
рудования в ОАО «УАЗ» и дочер-
них обществах, из них находится 
в работе 39 000 единиц.

Служба располагает 462 эта-
лонами и 120 единицами вспо-

могательного оборудования, 
тесно сотрудничает с центрами 
и институтами Федерального 
агентства по техническому регу-
лированию и метрологии (горо-
да Ульяновск, Нижний Новгород, 
Казань, Санкт-Петербург, Мо-
сква, Сызрань, Самара, Екате-
ринбург).

Метрологическая служба ак-
кредитована на право поверки, 
техническую компетентность 
при проведении калибровки и 
осуществление метрологиче-
ского надзора за организацией 
и выполнением работ по обеспе-
чению единства измерений, что 
приносит значительный эконо-
мический эффект.

Метрологическая служба ОАО 
«УАЗ» состоит из пяти струк-
турных подразделений: двух 
лабораторий поверки средств 
измерений по видам измерений,  
бюро контрольно-аналитиче-
ских измерений, бюро ремонта 

средств измерений и группы 
подготовки метрологического 
обеспечения производства. Сей-
час отдел главного метролога 
– это 30 квалифицированных 
специалистов, обеспечивающих 
выполнение основных функций 
на промышленной площадке.

Сотрудники службы постоянно 
совершенствуют свою квалифи-
кацию и повышают професси-
ональный уровень, регулярно 
проходят обязательную аттеста-
цию, осваивают новые эталоны 
и  средства измерений и обеспе-
чивают стабильную работу кон-
трольно-измерительного ком-
плекса ОАО «УАЗ». 

Желаю дальнейшего процве-
тания отделу, успехов в профес-
сиональной деятельности, здо-
ровья, счастья и благополучия 
сотрудникам.

Главный метролог ОАО «УАЗ»  
Алексей Харламов

Твоя личная, наша общая газеТа
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mБолее 30 тысяч ульяновских 
детей отдохнули в детских ла-
герях во время первой смены
Всего в этот период в Ульянов-
ской области работало 503 орга-
низации отдыха и оздоровления 
детей, в том числе загородные, 
санаторно-оздоровительные, 
стационарные палаточные ла-
геря, а также лагеря труда и от-
дыха при санаторно-курортных 
учреждениях и с дневным пре-
быванием.
На данный момент в летних ла-
герях началась вторая смена. 
Всего в этот период в регионе 
работают 18 загородных лагерей 
и санаториев, в которых отдыха-
ет около трех тысяч человек, а 
также 130 дневных лагерей для 
5,5 тысячи детей.  Кроме того, 
892 ребенка посещают 53 лагеря 
труда и отдыха и 30 - стационар-
ный палаточный лагерь. Около 
500 детей стали участниками 
семи многодневных походов.

mВ Ульяновске отремонтиро-
вали восемь улиц из 29 запла-
нированных
Как сообщает Комитет дорож-
ного хозяйства, благоустройства 
и транспорта администрации 
города Ульяновска, ремонтные 
работы завершены на улицах 
Полбина, Богдана Хмельницко-
го, Аблукова, Смычки, Луначар-
ского, Степная в поселке Дач-
ном, а также на спуске Степана 
Разина и проспекте 50-летия 
ВЛКСМ: дорожники выполнили 
фрезерование старого асфаль-
та и укладку нового полотна. На 
улицах Полбина и Луначарского 
заменен бордюрный камень.

Внедрение системы анализа 
оборудования «СимбирцИТ» 

mстр. 3

Официально: протокол годового 
собрания акционеров 

ОАО «УАЗ» 
mстр. 4

Кубок ППО ОАО «УАЗ» 
в гребле на шлюпках Ял-6 

mстр. 7

Тел. для справок: 2-94-44
Эл. почта: ep.furasieva@sollers-auto.com

Метрологической 
службе автозавода - 
40 лет!
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Данные средства рассчита-
ны на компенсацию авто-
концернам «части затрат на 
производство».  

Это означает компенсацию 
заводам скидок, предоставляе-
мых в рамках госпрограммы об-
новления автопарка (при сдаче 
старой машины в утилизацию 
или trade-in), которая действует 
с сентября 2014 года и продле-
вается уже второй раз. Напом-

ним, что в марте 2015 года пра-
вительство выделило на данную 
программу 10 млрд рублей. Но 
уже в конце марта глава Мини-
стерства промышленности и 
торговли РФ Денис Мантуров 
отметил, что программа разви-
вается не настолько динамично, 
как в 2014 году, и 10 млрд рублей 
будут израсходованы уже к сере-
дине мая. Первоначально пла-
нировалось, что новый транш из 
бюджета также составит 10 млрд 
рублей, но в итоге сумма была 

уменьшена вдвое, а срок дей-
ствия субсидий продлен до кон-
ца года. По данным Минпромтор-
га, в первом квартале 2015 года 
по утилизации было продано 38 
тысяч машин, что оказалось зна-
чительно меньше количества, 
ожидаемого ведомством.  Даль-
нейшее обсуждение увеличения 
мер государственной поддержки 
автопроизводителей будет про-
должено в текущем месяце у 
премьер-министра страны  Дми-
трия Медведева.

Число урегулированных по 
европротоколу убытков в 
первом полугодии 2015 г. 
увеличилось вдвое. За это 
время автовладельцы само-
стоятельно оформили около 
81 тысячи ДТП. Об этом сооб-
щил президент Всероссий-
ского союза страховщиков 
(ВСС) и Российского союза 
автостраховщиков (РСА) 
Игорь Юргенс.

Число страховых случаев, 
урегулированных по европро-
токолу в рамках прямого воз-
мещения убытков, в первом 
полугодии 2015 года выросло 
почти в два раза и превысило 81 

тыс. по сравнению с 46 тыс. за 
аналогичный период 2014 года. 
Во втором полугодии 2014 года 
страховщики урегулировали по 
европротоколу 64 тыс. убытков.

«Таким образом, за весь 2014 
год страховое возмещение в 
рамках этой процедуры автов-
ладельцы получили в 110 тыся-
чах случаев», — отметил глава 
страхового сообщества Игорь 
Юргенс.

Всего же по сравнению с пер-
вым полугодием 2014 года доля 
обращений потерпевших в рам-
ках «Европейского протокола» 
в общем количестве обращений 
по прямому возмещению убыт-
ков возросла до 11,8%, сообща-
ет РСА.

Рост самостоятельных оформ-

лений ДТП автовладельцами 
страховщики связывают с увели-
чением лимитов выплат, которое 
принято в августе 2014 года. Их 
подняли с 25 тыс. до 50 тыс. ру-
блей. Кроме того, была проведе-
на информационная кампания 
по популяризации упрощенного 
оформления мелких ДТП. По 
статистике РСА, до 80% всех 
аварий в стране укладывают-
ся в лимит до 50 тыс. рублей, 
средняя выплата по «автограж-
данке» составляет около 42 тыс. 
рублей. Поэтому со временем, 
предполагает РСА, в большин-
стве случаев люди будут разъез-
жаться, заполнив на месте ДТП 
извещение, чтобы потом полу-
чить выплату от страховой ком-
пании по европротоколу.

Добросовестных водителей хотят освобождать от опла-
ты техосмотра. С таким предложением выступил депутат 
Госдумы от фракции ЛДПР Андрей Свинцов. Он полагает, 
что это стимулирует автовладельцев соблюдать правила 
дорожного движения.

Депутат от фракции ЛДПР Андрей Свинцов собирается внести в 
Госдуму поправку, предлагающую освобождать законопослушных 
водителей, которые не нарушали ПДД в течение года, от оплаты 
техосмотра, сообщают «Известия». В условиях кризиса это станет 
особенно актуальным – стоимость техосмотра легкового автомо-
биля в России в среднем составляет 750 рублей, грузового — 1,5 
тыс. рублей. Свинцов полагает, что такая мера должна стимули-
ровать водителей ездить аккуратнее и не нарушать правила до-
рожного движения. Особенно это касается жителей российских 
регионов, где в условиях сложной экономической ситуации сумма 
платы за техосмотр является значительной.

У идеи есть как сторонники, так и противники. Последние по-
лагают, что недопустимо раздавать «пряники» направо и налево, 
тем более что соблюдение законов должно быть обязательным 
для всех и не требует поблажек.

Правительство выделило на поддержку российского 
автопрома еще 5 млрд рублей до конца 2015 года

Депутаты предложили 
освобождать 

добросовестных водителей 
от оплаты техосмотра

Автовладельцы стали в два раза 
чаще оформлять ДТП  

без участия ГАИ

Россияне стали реже менять 
автомобили

Эксперты аналитического 
агентства «Автостат» вы-
явили увеличение сроков 
владения легковыми авто-
мобилями в России. Сред-
ний срок владения новым 
легковым автомобилем в 
России вырос до 56 месяцев 
(чуть менее 5 лет), а поде-
ржанным – до 34 месяцев 
(почти 2,5 года), следует из 
исследования аналитиче-

ского агентства «Автостат», 
проведенного в июне 2015 
года.

Эксперты отмечают, что по 
сравнению с прошлым годом 
средний срок владения вырос 
на 2 месяца, но в премиальном 
сегменте он составляет чуть бо-
лее 3 лет, а в массовом – чуть 
менее 5 лет. «Автостат» отмеча-
ет тенденцию увеличения сро-
ков владения и в массовом, и в 

бюджетном сегменте. Директор 
агентства Сергей Целиков по-
яснил, что в ближайшее время 
автомобили будут эксплуатиро-
ваться на год-два дольше. «Тен-
денция уже наметилась, но в 
цифрах мы это сможем увидеть 
только тогда, когда эти автомо-
били с увеличенным сроком экс-
плуатации поступят на рынок и 
перейдут к новым хозяевам», – 
сказал он.
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Понятие  кайдзен (kaizen (с яп. «хо-
рошее дело») – означает совершен-
ствование) возникло в Японии, когда 
сложилась система нового управления 
производства. Успехи Японии более 
чем на протяжении 50 лет говорят о вы-
сокой эффективности этой системы.  
Это постоянное и непрерывное совер-
шенствование, улучшение самого процес-
са деятельности, в который вовлечены 
все — высшие менеджеры, менеджеры 
среднего звена и рабочие. Цель кайдзен 
— создание ценности (как материальной, 
так и новых производственных отноше-
ний) и уменьшение потерь. Поэтому для 
создания ценности все сотрудники ком-
пании должны работать сообща, следуя 
основным правилам внедрения метода 
кайдзен. 

Творчество – это самая суть концепции 
кайдзен. Ходить на работу не для того, 
чтобы выполнить «норму» и заработать 
на хлеб насущный, а для того, чтобы 
вместе с коллегами постоянно думать 
о совершенствовании того, что мы вме-
сте делаем. Необходимо, чтобы пришло 
осознание, что изменения будут, причем 
качество изменений зависит от каждого 
рабочего.

Ни для кого не секрет, что в ОАО «УАЗ» 
с 2006 года введено положение о кайд-
зен-предложениях. Постоянная подача 
кайдзен-предложений показывает, что 
персонал четко понимает идею кайдзен 
как совокупность мероприятий, которые 
ведут к улучшению рабочего процесса. 
Главная цель метода — свести к миниму-
му рабочее время, уходящее не на рабо-
ту, то есть предотвратить разбазаривание 
времени. Причем улучшения могут быть 
любые: перепланировка рабочего места, 
улучшение эргономики,  разработка и усо-
вершенствование тары для материалов и  
компонентов, модернизация инструмен-

В чем суть метода кайдзен? 

Окрасочное 
производство

Проблема: размещение валика для 
раскатки виброизоляции на быстросъ-
емном соединении трубопровода сжа-
того воздуха.
Мероприятие: изготовить и смонтиро-
вать кронштейн для парковки валика.
Эффект: организация рабочего места.

Идеология кайдзен:

Чего хочет человек на работе? 
Уважения — творчества — достойного воз-
награждения.

та,  разработка и усовершенствование 
оргоснастки,  установление оптимальной 
последовательности выполнения опера-
ций, улучшение способов выполнения 
операций, защита от случайных ошибок 
и т. д.

В ПСиСА на участке сборки автомо-
билей только за июнь было подано 141 
кайдзен-предложение. И все они были 
успешно внедрены.

Большая часть из них направлена на 
улучшение организации рабочего места, 
что в связи с переносом сборки грузовых 
автомобилей на линию сборки легковых 
автомобилей особенно актуально. Мож-
но сказать, что перенос сборки является 
причиной «кайдзен-активности».

Коллектив производства активно уча-

ствует в воплощении идей по улучше-
нию работы. Кайдзен-предложения по-
дают работники абсолютно всех участков  
ПСиСА. Это результаты работы по об-
учению коллектива. Приведу пример 
внедренного кайдзен-предложения: для 
транспортировки задних бамперов на 
участок сборки автомобилей использова-
лась транспортная тележка. Кронштейн 
из прутка не обеспечивал надежной фик-
сации бампера на тележке. Детали пада-
ли, что приводило к различным дефектам 
на поверхности изделий, а также возника-
ла возможность получения травмы. Для 
надежной фиксации данный ложемент 
обклеили специальным материалом из 
отходов производства. Все просто, без 
затрат, но с эффектом снижения дефект-

ности и травматизма. 
Любой человек, придя домой, хочет 

получить некий уровень комфорта для 
того, чтобы отдохнуть. Поэтому делает 
для этого те или иные улучшения своего 
быта. Этот принцип необходимо перено-
сить и на те восемь часов жизни, которые 
каждый работник проводит на работе, вы-
полняя свои обязанности. 

Улучшая свое рабочее место, работник 
улучшает свою жизнь. Хорошо организо-
ванное рабочее место - залог спокойной 
четкой работы, с хорошей производи-
тельностью, без ошибок, без травм и с хо-
рошим настроением. А хорошее настро-
ение - это чудесное время досуга после 
работы с семьей.   

Николай Маслов

На Ульяновском авто-
мобильном заводе была 
введена в промышленную 
эксплуатацию система 
анализа производственного 
оборудования «Симбир-
цИТ». Система и программ-
ное обеспечение полностью 
разработаны специалистами 
заводского бюро техниче-
ской диагностики, позволя-
ют анализировать состояние 
оборудования, своевре-
менно выявлять дефекты 
и заранее планировать 
ремонты, не нарушая произ-
водственные циклы. 

По словам главного инженера 
ОАО «УАЗ» Ильи Арановского, 
система «СимбирцИТ» главным 
образом направлена на предот-
вращение повторяющихся ава-
рий оборудования: «Система 
уже успела хорошо себя заре-
комендовать – только по прес-
совому производству она позво-
ляет снизить аварийные отказы 
в семь раз. В настоящее время 
инженеры-диагносты осущест-
вляют регулярные обходы крити-

чески важного для производства 
оборудования, во время которых 
производят тепловизионный 
контроль и виброконтроль. Ре-
зультаты проверок заносятся в 
программу, которая автоматиче-
ски сверяет их с предыдущими 
показателями и при ухудшении 
ситуации формирует предписа-
ние об устранении развиваю-
щихся дефектов».

Подробнее о создании данной 
системы нам рассказал один из 
ее разработчиков – начальник 
бюро технической диагностики 
РС СГИ Вячеслав Рыбаков:

- Ранее и сейчас на УАЗе дей-

ствует система плано-
во-предупредительных 
ремонтов, которая под-
разумевает под собой 
выведение из эксплу-
атации узлов и агре-
гатов с определенной 
периодичностью, либо 
в случае их поломки, с 
целью проведения раз-
личных видов ремонта 
и обслуживания. Это 
влечет за собой поте-
рю времени, а также 
большие затраты по со-
держанию персонала и 
перерасходу запасных 

частей. Поскольку приобретение 
дополнительного программного 
обеспечения для такого крупно-
го предприятия, как УАЗ, стоит 
миллионы рублей, было принято 
решение создать свою эффек-
тивную систему, позволяющую 
сократить издержки и минимизи-
ровать количество поломок обо-
рудования. 

В разработке программы 
«СимбирцИТ» вместе со мной 
приняли участие ведущий инже-
нер-электрик Александр Спири-
донов и инженер-программист 
Павел Мочалов. 

Данная система предусматри-

вает применение методов нераз-
рушающего контроля, то есть мы 
на ранней стадии можем увидеть 
дефект и благодаря системному 
анализу, который автоматически 
производится программой «Сим-
бирцИТ», выявить причину его 
возникновения. Это позволяет 
ремонтной бригаде заблаговре-
менно принять меры - согласо-
вать время выведения агрегата в 
ремонт из производственного цик-
ла, подготовить инструменты и за-
пасные части. В результате слож-
ный и опасный дефект выявлен, и 
агрегат восстановлен без аварий, 
с минимальными затратами.

На сегодняшний день систе-
мой охвачены участок крупной 
штамповки прессового производ-
ства, автоматические линии цеха 
сварки 3160, часть оборудования 
окрасочного комплекса «Айзен-
манн» и ГАЛ (гибкая автомати-
зированная линия) цеха сварки 
кузовов. В дальнейшем планиру-
ется ее внедрение во всех произ-
водствах предприятия.

Система «СимбирцИТ» по-
зволила ремонтным бригадам 
почувствовать себя более уве-
ренно в плане обеспечения на-
дежности оборудования, что 
подтверждают слова мастера 

130-й бригады, обслуживающей 
пресса крупной штамповки, Сер-
гея Сафронова:

- Программа на нашу работу 
повлияла исключительно поло-
жительно. После проводимой ею 
диагностики формируется отчет, 
в котором указываются места, 
где развиваются те или иные 
дефекты. Обладая этой инфор-
мацией, мы с коллегами уже 
целенаправленно идем именно 
к тому оборудованию, которое 
нуждается в ремонте. Благодаря 
этому удается избежать аварий, 
а соответственно, и долгосроч-
ных простоев. 

В целом проделана огромная 
работа по исследованию, раз-
работке алгоритмов, написанию 
программы и практическому 
внедрению системы неразруша-
ющего контроля на Ульяновском 
автозаводе. Но это только на-
чальный этап, сейчас проводит-
ся работа над тем, чтобы полно-
масштабное внедрение системы 
неразрушающего контроля на 
нашем предприятии позволило 
сделать в ближайшем будущем 
качественный рывок в обеспече-
нии надежности оборудования.

Светлана Скоробогатова

Предупреждать неисправности оборудования стало легче

Кайдзен-предложение по сборке кузова 
ПСиСА

Участок подсборки вакуумного усилителя и рулевой колонки  
«УАЗ-Патриот», «УАЗ-Хантер»               

Проблема:
1. Через участок подсборки вакуумного 
усилителя и рулевой колонки «УАЗ-Па-
триот», «УАЗ-Хантер» транспортиро-
вались тележки с панелями приборов, 
ездили эл/погрузчики. Травмоопасно.
2. Слесарь механосборочных работ 
при выполнении операций делал лиш-
ние передвижения (6 метров).
3. Отсутствие разметки.

Решение:
1. Сделали отдельный проезд для 
транспортных тележек и эл/погрузчи-
ков. Исключили возможность наезда 
на СМР транспортных средств.
2. Уменьшили расстояние на участке 
подсборки до 2 метров, уменьшили 
ходьбу слесаря механосборочных ра-
бот.
3. Произвели разметку на данном 
участке подсборки. Улучшили культуру 
производства.

6 метров
проезд

2 метра

                       БЫЛО                                                              СТАЛО
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Место нахождения Публичного акционерного общества 
«Ульяновский автомобильный завод» (далее «Общество»): 
Российская Федерация, г. Ульяновск, Московское шоссе, д. 92.

Годовое общее собрание акционеров (далее «Собра-
ние») проводилось по инициативе Совета директоров Об-
щества.

Форма проведения Собрания: собрание (совместное 
присутствие с предварительным направлением бюллете-
ней для голосования).

Дата проведения Собрания: 30 июня 2015 года.
Место проведения Собрания: г. Ульяновск, ул. Москов-

ское шоссе, д. 92, конференц-зал здания заводоуправле-
ния Общества (11-й этаж).

Время начала регистрации участников Собрания: 10 ча-
сов 30 минут 30 июня 2015 г.

Время открытия Собрания: 11 часов 00 минут.
Время окончания регистрации участников Собрания: 11 

часов 15 минут.
Время начала подсчета голосов: 11 часов 20 минут.
Время закрытия Собрания: 11 часов 30 минут.
Почтовый адрес, по которому направлялись заполненные 

бюллетени для голосования: 432034, г. Ульяновск, Москов-
ское шоссе, д. 92, ОАО «УАЗ», счетная комиссия собрания 
акционеров.

Повестка дня Собрания:
1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской 

отчетности, в том числе отчета о прибылях и убытках Об-
щества, решение по вопросу о распределении прибыли (в 
том числе выплате (объявлении) дивидендов) и убытков 
Общества по результатам 2014 года.

2. Решение по вопросу о выплате (объявлении) дивидендов 
по результатам 2014 года по привилегированным акциям.

3. Утверждение Устава Общества в новой редакции.
4. Избрание членов Совета директоров Общества.
5. Избрание членов ревизионной комиссии Общества.
6. Утверждение аудитора Общества.

Председатель Собрания: 
Швецов Вадим Аркадьевич.

Секретарь Собрания: 
Береснев Евгений Анатольевич.

Функции счетной комиссии выполнял Регистратор Обще-
ства – АО «Регистратор Р.О.С.Т.» (далее - Регистратор).

В список лиц, имеющих право на участие в Собрании, со-
ставленный по данным реестра акционеров на 04.06.2015г., 
включены владельцы именных обыкновенных и привилеги-
рованных акций Общества.

Счетная комиссия в лице Регистратора Общества под-
вела итоги регистрации лиц, имевших право на участие в 
общем собрании на момент начала проведения Собрания.

Число голосов, которыми обладали все лица, включен-
ные в список лиц, имевших право на участие в Собрании: 
4 142 657 011.

Число голосов, принадлежащих акционерам, приняв-
шим участие в Собрании - 4 142 636 707, что составляет 
99,9995% от общего числа голосов, которыми обладали 
лица, имевшие право на участие в Собрании.

Кворум для открытия Собрания имелся.
Решением Совета директоров Общества сформирован 

секретариат Собрания.
Секретарем Собрания Бересневым Е.А. оглашен состав 

секретариата Собрания.
Счетная комиссия в лице представителя Регистратора 

Общества Давыдовой И.Э.  подвела итоги регистрации лиц, 
имевших право на участие в общем собрании, на момент 
начала подсчета голосов по вопросам Повестки дня Собра-
ния.

Счетная комиссия в лице представителя Регистратора 
Общества Давыдовой И.Э.  огласила итоги голосования:

1 По первому вопросу повестки дня «Утверждение го-
дового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, 

в том числе отчета о прибылях и убытках Общества, 
решение по вопросу о распределении прибыли (в том 
числе выплате (объявлении) дивидендов) и убытков 
Общества по результатам 2014 года»:

Число голосов, которыми  обладали лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие  в Собрании по 
данному вопросу повестки дня, составляло 4 142 657 011.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие уча-
стие в голосовании по первому вопросу повестки дня Со-
брания – 4 142 636 707, что составляет 99,9995% от общего 
числа голосующих по данному вопросу повестки дня акций 
Общества.

Кворум по вопросу, поставленному на голосование, имелся.

Вопрос, поставленный на голосование:
Утвердить годовой отчет, годовую бухгалтерскую отчет-

ность, в том числе отчет о прибылях и убытках Общества. 
Прибыль по результатам 2014 года не распределять, диви-
денды по обыкновенным акциям по результатам 2014 года 
не выплачивать.

Итоги голосования по первому вопросу повестки дня:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
Решение, принятое Собранием:
Утвердить годовой отчет, годовую бухгалтерскую отчет-

ность, в том числе отчет о прибылях и убытках Общества. 
Прибыль по результатам 2014 года не распределять, диви-
денды по обыкновенным акциям по результатам 2014 года 
не выплачивать.

2 По второму вопросу повестки дня «Решение по во-
просу о выплате (объявлении) дивидендов по ре-

зультатам 2014 года по привилегированным акциям»: 
Число голосов, которыми  обладали лица, включенные 

в список лиц, имеющих право на участие  в Собрании по 
данному вопросу повестки дня, составляет 4 142 657 011.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие уча-
стие в голосовании по второму вопросу повестки дня Со-
брания – 4 142 636 707, что составляет 99,9995% от общего 
числа голосующих по данному вопросу повестки дня акций 
Общества.

Кворум по вопросу, поставленному на голосование, имелся.
Вопрос, поставленный на голосование:
Дивиденды по привилегированным акциям Общества по 

результатам 2014 года не выплачивать.
Итоги голосования по второму вопросу повестки дня:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
Решение, принятое Собранием:
Дивиденды по привилегированным акциям Общества по 

результатам 2014 года не выплачивать.

3 По третьему вопросу повестки дня «Утверждение 
Устава Общества в новой редакции»:

Число голосов, которыми  обладали лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие  в Собрании по 
данному вопросу повестки дня, составляет 4 142 657 011.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие уча-
стие в голосовании по третьему вопросу повестки дня Со-
брания – 4 142 636 707, что составляет 99,9995% от общего 
числа голосующих по данному вопросу повестки дня акций 
Общества.

Кворум по вопросу, поставленному на голосование, имелся.
Вопрос, поставленный на голосование:
Утвердить Устав Общества в новой редакции.
Итоги голосования по третьему вопросу повестки дня:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
Решение, принятое Собранием:
Утвердить Устав Общества в новой редакции.

4 По четвертому вопросу повестки дня «Избрание чле-
нов Совета директоров Общества»:

Число кумулятивных голосов, которыми  обладали лица, 
включенные в список лиц, имеющих право на участие в 
Собрании по данному вопросу повестки дня, составляет 
20 713 285 055.

Число кумулятивных голосов, которыми обладали лица, 
принявшие участие в общем собрании по вопросу № 4 
повестки дня Собрания – 20 713 183 535, что составляет 
99,9995% от общего числа кумулятивных голосов.

Кворум для голосования по данному вопросу имелся.
Вопрос, поставленный на голосование: 
Избрать членами Совета директоров Общества:
1. Галкина Евгения Анатольевича
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 000 000 000 кумулятивных голоса
2. Матасова Алексея Вячеславовича
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 000 000 000 кумулятивных голоса
3. Науменко Дмитрия Викторовича
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 000 000 000 кумулятивных голоса
4. Овчинникова Андрея Александровича
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 000 000 000 кумулятивных голоса
5. Санина Михаила Вячеславовича
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 000 000 000 кумулятивных голоса
По четвертому вопросу проголосовало:
«ПРОТИВ ВСЕХ КАНДИДАТОВ» - 0 кумулятивных голосов

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 кумулятивных голосов
Не голосовали по всем кандидатам – 713 183 535 куму-

лятивных голосов.
Решение, принятое Собранием:
Избрать членами Совета директоров Общества:
Галкина Евгения Анатольевича 
Матасова Алексея Вячеславовича 
Науменко Дмитрия Викторовича 
Овчинникова Андрея Александровича 
Санина Михаила Вячеславовича 

5 По пятому вопросу повестки дня «Избрание членов 
ревизионной комиссии Общества»: 

Число голосов, которыми  обладали лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие  в Собрании по 
данному вопросу повестки дня, составляет 4 142 657 011.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие уча-
стие в голосовании по вопросу № 5 повестки дня Собрания 
– 4 142 636 707, что составляет 99,9995% от общего числа 
голосов.

Кворум по вопросу, поставленному на голосование, имелся.
Вопрос, поставленный на голосование:
Избрать членами ревизионной комиссии Общества:
1. Береснева Евгения Анатольевича
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 0 голосов (0,00%)
2. Ибрагимову Альфию Закиевну
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 0 голосов (0,00%)
3. Моисеенко Анну Алексеевну
Итоги голосования по данному кандидату:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 0 голосов (0,00%)
Решение, принятое Собранием:
Избрать членами ревизионной комиссии Общества:
Береснева Евгения Анатольевича
Ибрагимову Альфию Закиевну
Моисеенко Анну Алексеевну

6 По шестому вопросу повестки дня «Утверждение ау-
дитора общества»: 

Число голосов, которыми  обладали лица, включенные 
в список лиц, имеющих право на участие  в Собрании по 
данному вопросу повестки дня, составляет 4 142 657 011.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие уча-
стие в голосовании по вопросу № 6 повестки дня Собрания 
– 4 142 636 707, что составляет 99,9995% от общего числа 
голосов.

Кворум по вопросу, поставленному на голосование, имелся.
Вопрос, поставленный на голосование:
Утвердить аудитором Общества:
1. ООО Аудиторско-консалтинговая группа  «Бизнес-

Круг»
Итоги голосования:
«ЗА» - 0 голосов (0,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 4142 636 707 голосов (100,00%)
2. ООО  «КСК АУДИТ»
Итоги голосования:
«ЗА» - 0 голосов (0,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 4142 636 707 голосов (100,00%)
3. ООО «Интерком-Аудит»
Итоги голосования:
«ЗА» - 0 голосов (0,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 4142 636 707 голосов (100,00%)
4. ЗАО «Аудиторская фирма «АВАЛЬ-Ярославль»
Итоги голосования:
«ЗА» - 4 142 636 707 голосов (100,00%)
«ПРОТИВ» - 0 голосов (0,00%)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов (0,00%)
«НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНО» - 0 голосов (0,00%)
Решение, принятое Собранием:
Утвердить аудитором Общества ЗАО «Аудиторская фир-

ма «Аваль-Ярославль».

Протокол № 35
годового общего собрания акционеров Публичного акционерного 

общества «Ульяновский автомобильный завод»
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30 июня на «Радио УАЗ» состоя-
лась «прямая линия» с участием 
директора  Фонда модернизации 
ЖКК Ульяновской области Антона 
Климова и советника Губернатора 
Ульяновской области по вопросам 
ЖКХ Александра Потапова. Главная 
тема беседы – капитальный ремонт 
многоквартирных домов. 

- Как определяется срок капитального 
ремонта и можно ли его изменить?

- Основными критериями очередности 
проведения капитального ремонта явля-
ются процент износа общего имущества в 
многоквартирных домах и так называемая 
степень готовности дома к этому ремонту. 
В этом ключе немаловажными являются 
взносы на капитальный ремонт и оплата 
ЖКУ. Данные критерии легли в основу вы-
шеназванной программы. Конечно, всем 
хочется провести капитальный ремонт 
быстрее, и способов для этого несколько. 
Первый: денежные взносы поступают на 
отдельный счет, специально открытый на 
конкретный многоквартирный дом. Второй 
вариант (более затратный): накопление по 
принципу «общего котла», когда сумма со-
бирается сразу и используется полностью 
при выполнении определенного вида работ.

Таким образом, в 2014 году мы провели 
ремонт двухэтажного 16-квартирного дома 
в Новомалыклинском районе, средства на 
который собирались в течение двух лет. 
Поэтому необходимо вовлечься в работу, 
благо, механизмы для этого есть.

- Существуют ли дома – исключе-
ния из правил, собственники которых 
не участвуют в накоплении денежных 
средств на капремонт по данной про-
грамме?

- Существуют. Это дома, которые при-
знаны аварийными и подлежат сносу, и 
их большинство, либо дома, земельные 
участки под которыми изъяты для государ-
ственных и муниципальных нужд. 

- Я проживаю в муниципальной квар-
тире по адресу Московское шоссе, 47. 
Пять лет назад обращалась в управля-
ющую компанию по поводу аварийного 
состояния балкона, так как балконная 
плита наклонилась вперед и образова-
лись трещины. За пять лет ничего не 
изменилось. В результате балкон при-
знали аварийным и подлежащим сносу. 
Квартира находится на пятом этаже. Я 
прошу вас разобраться и помочь в том, 
чтобы после сноса балкона восстанови-
ли вновь плиту с ограждением. 

- Решение здесь возможно, но оно не 
будет одномоментным. Ориентировочный 
срок ремонтных работ по указанному адре-
су - 2020-2025 гг. Восстановить балконную 
плиту при капитальном ремонте фаса-
да вполне возможно. Сейчас ее в любом 
случае необходимо снести, поскольку она 
представляет угрозу для людей.

- Мы знаем, что собственники жилья 
платят за капитальный ремонт из соб-
ственного кармана. За нанимателей му-
ниципальных квартир должен платить 
муниципалитет, поскольку является их 
собственником. Отсюда вопрос: «Зало-
жены ли в бюджете муниципалитета го-
рода средства на софинансирование ка-
питального ремонта домов, потому что 
решение о его проведении принимается 
не без ведома муниципалитета и Фонда 
реформирования ЖКХ?».

И второй вопрос. В Фонде рефор-
мирования ЖКХ (ул. Пушкинская) был 
произведен расчет стоимости ремонта 
отопительной системы многоквартир-
ного дома по ул. Варейкиса, 13. Она со-
ставила около 7 млн рублей. В период с 
апреля по июнь текущего года во всех 
муниципальных квартирах ремонт был 

произведен. Но большинство собствен-
ников отказались от него и на сегодняш-
ний день акт о выполненных работах не 
подписан. Если муниципалитет должен 
возмещать эти средства, иными сло-
вами, софинансировать его, то каким 
образом совет многоквартирного дома 
может проконтролировать участие му-
ниципалитета в расходах на этот ре-
монт, или он вновь ляжет на плечи на-
ших собственников?

- Это действительно актуальный вопрос, 
касающийся обеспеченности бюджета и 
фактической оплаты. Давайте по порядку. 
Что касается города, то на сегодняшний 
день из 80-ти требуемых миллионов ру-
блей в бюджете муниципального образова-
ния заложено 1,5 миллиона. На прошлой 
неделе на совещании с главой админи-
страции С.С. Панчиным было принято ре-
шение о поступлении 1,5 млн руб. на счет 
регионального оператора, на общий счет 
для оплаты взносов. Оставшаяся сумма 
будет выплачена по графику до конца года. 
Это требования Жилищного кодекса, и му-
ниципалитет будет выполнять их. На дан-
ный момент Фондом направлены претен-
зии в адрес муниципальных образований 
для того, чтобы денежные средства были 
выплачены быстрее. Абсолютно согласен 
с вами: если собственники выполняют свои 
обязательства, почему их не выполняет 
муниципалитет? Претензии направлены, и 
если до конца июля средства не поступят, 
то мы взыскиваем их через суд. 

Что касается второго вопроса. Мы не 
включаем в смету ремонт, не допущен-
ный собственниками или нанимателями, 
следовательно, стоимость работ долж-
на уменьшиться. Что же касается оплаты 
взносов муниципальных квартир города, 
то на сайте нашего Фонда www.reformagkh.
ru вы можете ознакомиться с ежемесячной 
поквартирной раскладкой оплаты, в том 
числе и по муниципальному жилью. Если 
у вас есть вопросы по конкретным дому, 
квартирам, то обращайтесь по телефону 
«горячей линии» 67-55-90 с 8.00 до 17.00.

- Какие мероприятия планируется про-
вести по снижению ОДН?

- К сожалению, ОДН не является сегод-
няшней темой разговора. Но все-таки отве-
чу. Ситуация по ОДН многополярная, здесь 
не может быть однозначного ответа.

Ведь по факту, что такое ОДН? Это раз-
ница между показателями квартирных и 
общедомовых приборов учета. 

Таким образом, пока некоторые жите-
ли дома будут устанавливать магниты на 
счетчики, остальные будут расплачиваться 
за украденную воду. Выход есть. Устано-
вить новые приборы учета не ниже первого 
класса, своевременно подавать показания 
и совместно с советом дома решать на-
болевшие вопросы. Я понимаю, что этого 
недостаточно, для снижения ОДН необхо-
димо на законодательном уровне поменять 
соответствующие нормативы потребления, 
и эти нормативы должны быть объективны-
ми, а не завышенными или заниженными, 
экономически обоснованными, чего на се-
годняшний день  нет в Ульяновской обла-
сти. Думаю, только так можно «бороться» 
с ОДН.

- Скажите, пожалуйста, законно ли 
взимание платы в фонд капитального 
ремонта с жильцов недавно сданного 
многоквартирного дома?

- На сегодняшний день оплата по всем 
вновь введенным в эксплуатацию много-
квартирным домам законна. Сегодня дан-
ные взносы не уплачивают только соб-
ственники домов, признанных аварийными 
и подлежащих сносу, и собственники зе-
мельных участков, которые изъяты для го-
сударственных нужд. Но буквально на днях 
Советом Федерации был одобрен феде-
ральный закон, который предусматривает 

предоставление жителям новостроек так 
называемых «каникул» по оплате взносов 
на капитальный ремонт. Сегодня данный 
закон находится на подписании у Прези-
дента России. Думаю, что он справедлив, 
потому что законодательством устанав-
ливается пятилетний гарантийный срок, в 
течение которого застройщик отвечает за 
качество проделанных работ. 

- Насколько справедливо, что размер 
минимального взноса на капитальный 
ремонт одинаков и для многоэтажки с 
лифтом, и для пятиэтажной «хрущевки»?

- Конечно, устанавливать усредненную 
стоимость проведения капитального ре-
монта неправильно. В настоящее время 
мы разрабатываем экономически обосно-
ванную систему дифференцированного 
размера платы, чтобы все жильцы были в 
равных условиях.

 - Какие работы предусмотрены про-
граммой капитального ремонта?

-  В региональном законе № 108-ЗО чет-
ко прописаны 10 видов работ: ремонт вну-
тридомовых инженерных систем электро-, 
тепло-, газо-, водоснабжения, водоотве-
дения; ремонт или замена лифтового обо-
рудования, признанного непригодным для 
эксплуатации, ремонт лифтовых шахт; ре-
монт крыш; утепление и ремонт фасадов, 
в том числе балконов, отмостков, смена 
входных дверей, окон в подъездах; ремонт 
и реконструкция встроенно-пристроенных 
помещений лестничных клеток; установка 
коллективных (общедомовых) приборов 
учета потребления ресурсов и узлов управ-
ления и регулирования потребления этих 
ресурсов (тепловой энергии, горячей и хо-
лодной воды, электрической энергии, газа); 
ремонт фундаментов многоквартирных до-
мов; благоустройство придомовой терри-
тории; изготовление проектной документа-
ции на капитальный ремонт; строительный 
надзор качества работ.

- Если дом определен под снос, зачем 
платить за его капитальный ремонт?

- Мы говорим о признании дома аварий-
ным после утверждения региональной про-
граммы. Допустим, мы в 2014 году утвер-
дили эту программу, но дом будет признан 
аварийным только в 2016 году. Денежные 
средства, накопленные собственниками 
за этот период, будут направлены на снос 
дома, а муниципалитет в свою очередь 
предоставит им согласно программе ком-
фортабельное жилье.

- Я живу в кооперативном доме. На 
него был открыт специальный счет, 
куда теперь нужно перечислять деньги  
на капитальный ремонт. Насколько это 
законно именно для кооперативного 
дома?

- Сейчас есть два способа накопления 
денежных средств на капитальный ремонт: 
«общий котел» регионального оператора 
и так называемый специальный счет. По-
следний открывается на конкретный дом, 
и денежные средства используются ис-

ключительно на его ремонт. Специальный 
счет может быть открыт в ТСЖ, ЖСК или 
управляющей компании. Ознакомиться 
с реестром данных специальных счетов 
можно в Главной государственной инспек-
ции регионального надзора по адресу: 
ул. Крымова, д. 12, телефон приемной  
44-68-70, а также в Фонде модерниза-
ции жилищно-коммунального комплекса 
по адресу: ул. Пушкинская, 15А, телефон  
67-55-90. 

- А могут ли средства, накопленные 
на данном специальном счете, исполь-
зоваться для проведения ремонтных 
работ текущего характера?

- Средства, накопленные на этом счете, 
идут только на капитальный ремонт. Какие-
либо иные расходы – на текущий ремонт, 
административно-хозяйственную деятель-
ность – просто незаконны. 

- Расскажите, пожалуйста, о плюсах и 
минусах специального счета и метода 
«общего котла»?

- Если мы говорим об общем счете, то 
проведением ремонта, контролем каче-
ства, поиском подрядчиков, экспертизой 
и всем остальным занимается Фонд мо-
дернизации жилищно-коммунального ком-
плекса. Но сейчас действует региональная 
программа капитального ремонта обще-
го имущества в многоквартирных домах, 
расписанная на 30 лет. Согласно данной 
программе мы не можем самостоятельно 
передвинуть какие-либо сроки и т. д. Это 
минус. Плюс заключается в том, что сегод-
ня собственники жилья пока еще активно 
не включены в эту программу. Что касается 
специального счета, плюсом является то, 
что накопленные на нем денежные сред-
ства идут только на ремонт конкретного 
дома. При этом собственники должны са-
мостоятельно проводить работу как в фи-
нансовой части, так и в организационной, 
что вызывает некие трудности.

- Моей бабушке за 80 лет. Дом, в ко-
тором она живет, будут ремонтировать 
лет через 20. Платить за капитальный 
ремонт она не хочет, потому что гово-
рит, что до него не доживет. Нет ли при 
уплате взносов за ремонт каких-то воз-
растных ограничений?

- К сожалению, сегодня возрастных огра-
ничений нет, но существует субсидирова-
ние оплаты за капитальный ремонт, потому 
что строка «капитальный ремонт» также 
входит в состав жилищно-коммунальных 
услуг и попадает под оплату субсидий. 

Стоит сказать и о том, что в любом слу-
чае наше с вами жилье достанется наслед-
никам, которые в дальнейшем будут поль-
зоваться этим имуществом. Поэтому мы 
не должны забывать о том, что являемся 
собственниками как при покупке и продаже 
жилья, так и при его эксплуатации.

Светлана Артемьевских, 
Светлана Скоробогатова

На «Радио УАЗ» обсудили 
капитальный ремонт жилья
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Уверена, ветеран Ульяновского автомобиль-
ного завода Татьяна Николаевна Фомина 
не нуждается в представлении. Но все же. 
68-летняя спортсменка, мастер спорта 
международного класса, шестнадцатикрат-
ная чемпионка России, пятикратная чемпи-
онка Европы, шестикратная чемпионка мира 
по пауэрлифтингу среди ветеранов. 

Когда она позвонила к нам в редакцию и со-
общила, что хочет рассказать о недавно про-
шедшем в городе Сало (Финляндия) чемпи-
онате мира, откуда она привезла золото, мы 
ожидали услышать наполненное эмоциями 
повествование, а вместо этого…

Страшное известие
- Эти соревнования были необычными в 

моей жизни. Они вернули меня в мир, без ко-
торого я не могу жить, когда я почти потеряла 
надежду на спасение.

В 2013 году через две недели после возвра-
щения с чемпионата Европы в Люксембурге 
меня на «скорой» увезли в больницу и в сроч-
ном порядке сделали операцию, чтобы спасти 
мне жизнь. Анализы показали злокачествен-
ную опухоль в толстой кишке. Далее последо-
вала еще одна операция, сеансы химиотера-
пии и безнадежное существование.

Мне говорили: «Татьяна Николаевна, с этим 
и 40-летние живут, на что я отвечала: «Или я 
живу, как прежде, или покидаю этот мир».

И, когда консилиум врачей в один голос 
твердил: «Нет, это большой риск, ничего не 
получится», один доктор, хирург от бога – Ана-

толий Василье-
вич Жинов – со-
гласился сделать 
третью операцию, 
хотя понимал, что 
она будет слож-
ной.

Операция про-
шла успешно. 7 
февраля 2014 
года у меня вос-
с т а н о в и л и с ь 
все жизненные 
функции, и я по-
чувствовала себя 
полноценным че-
ловеком.

Мой сын и тре-
нер Альберт Ни-
колаевич Фомин, 
несмотря на мой 
диагноз, ни ми-
нуты не сомне-
вался, что я вос-

становлюсь, буду тренироваться и вернусь в 
спорт. Поэтому, когда А.В. Жинов заботливо 
посоветовал: «Я доверяю вам Татьяну Нико-
лаевну, не торопитесь с нагрузками», он вос-
кликнул: «Что вы, это же моя мама, мы будем 
заниматься потихоньку, без риска для ее здо-
ровья».

Олимпиада
- Судьбоносно то, что в день начала моего 

выздоровления состоялось открытие зимней 
Олимпиады в Сочи. 

34 года назад я с трибуны наблюдала за 
поднимающимся ввысь Мишкой и видела все-
общие слезы радости на лицах. Если бы не бо-
лезнь, я бы обязательно смотрела на праздник 
2014 года не по телевизору.

Олимпиада вдохновила меня, придала 
силы продолжить борьбу.

Возвращение
- 17 июня 2014 года я пришла в спортивный 

зал литейного цеха, которому «не изменяю» 
21 год, и начала заниматься со штангой. По-
нимаете, я до корней волос спортсменка, я 
не могу заниматься для здоровья, мне нужен 
результат. И в декабре я уже получила его. Я 
очень волновалась, но успешно выступила 
сначала на соревнованиях в Ульяновске, а за-
тем получила «путевку на мир» на чемпионате 
России, где стала абсолютной чемпионкой.

Чемпионат мира в г. Сало (Финляндия) 
- Подобные соревнования за 20 лет я ви-

дела впервые. Во-первых, они 
проходили по новым правилам 
– согласно классическому па-
уэрлифтингу, то есть без эки-
пировки (только ремень и на-
коленники). Во-вторых, вели их 
профессиональные ведущие, 
шоумены. И, в-третьих, впервые 
они собрали такое большое ко-
личество ветеранов – 100 жен-
щин-участниц. Это был настоя-
щий праздник! 

Во время моего выступления 
ведущий скандировал: «Татья-
на, рашен, давай, давай!» - и к 
нему присоединялись трибуны. 
Выступления моих соперниц 
сопровождались такими же вы-
криками. 

Своего рода подарком для 
меня стало еще одно событие. 
Не зная о моей болезни, в бо-
лее молодую возрастную груп-
пу ушла моя давняя соперница 
японка, которая раньше про-
игрывала. На этот раз, думаю, 
ситуация разрешилась бы в ее 
пользу, но она не стала риско-
вать (ее результат на этих со-
ревнованиях в итоге был выше, 
но в другой возрастной группе 
она стала лишь 15-й). Момент 
напряжения перед упражнения-
ми спал, и я спокойно, без над-
рыва выполнила их.

В итоге я обошла своих соперниц с такими 
результатами: приседание со штангой – 95 кг, 
жим лежа – 47,5 кг, становая тяга – 130 кг. Я 
могла бы вытянуть и больший вес (в становой 
тяге), но подумала, зачем, пускай не миро-
вой рекорд (133 кг), но упражнение получится 
красивым, законченным. Моими соперницами 
были финская и американская спортсменки, 
которые заняли соответственно второе и тре-
тье места.

Когда я стояла на пьедестале почета, у меня 
был комок в горле. Представьте, находиться 
на грани жизни и смерти и тут… чемпионский 
титул.

Жизнь – это подарок, а не тяжкое бремя
- Когда я начала заниматься пауэрлифтин-

гом, мне было 48 лет. Думаю, это решение 
было закономерным, потому что мой сын – 
заслуженный тренер России Альберт Фомин 
заинтересовался этим видом спорта и вос-
питывал чемпионов из таких же увлеченных 
девушек и юношей. Но тогда я не представ-
ляла себя со штангой. Решение было принято 

после «приказа» главврача из санатория под 
Пензой, куда мне дали путевку от автозавода: 
«Я вам запрещаю бегать, займитесь пауэр-
лифтингом. Это вид спорта будущего, в нем 
работают все группы мышц. Вы всегда будете 
молодой, красивой, счастливой». С тех пор я 
прихожу на тренировку, как на праздник, мои 
мышцы просят нагрузки и начинают болеть 
без нее. Когда журналисты спрашивают меня, 
как долго я собираюсь заниматься этим ви-
дом спорта, я отвечаю: «Пока жива», - и тут 
же шучу: «Жду вас на свой столетний юбилей 
в Кремле, где мне покорится штанга весом в 
100 кг».

Мне было не страшно умереть. Я поняла, 
что в этой жизни успела сделать многое: отда-
вала всю себя в трудовой деятельности и про-
должаю отдавать в спорте. Нужно радоваться 
каждому прожитому дню. Проснулись, улыбну-
лись, встали, сделали зарядку и – вперед на 
подвиги. Чтобы жизнь была не в тягость, а в 
радость.

Светлана Артемьевских

Татьяна Фомина: «Или я живу так, 
как раньше, или – смерть»

В УППК стартовала приемная кампания

Ульяновский профессионально-
педагогический колледж прошел с 1 
октября 1945 года исторический путь: 
ремесленное училище № 3 – про-
фессиональный лицей – профессио-
нально-педагогический колледж.

Почему колледж? Потому что те, 
кто приходят обучаться к нам, име-
ют возможность получить специаль-
ность по программе подготовки спе-
циалистов среднего звена, а после 
окончания колледжа – поступить на 
третий курс технического универси-
тета по внутреннему экзамену ВУЗа.

Почему профессионально-пе-
дагогический? Потому что наши 
выпускники получают как техниче-
ские профессии и специальности, 
так и педагогическую специальность 
«мастер производственного обуче-

ния».
Мы ведем подготовку на базе 9 

классов по программам подготов-
ки квалифицированных рабочих и 
служащих.
Срок обучения 2 года 10 месяцев:

• электромонтер по ремонту и 
обслуживанию электрооборудова-
ния;
• сварщик (электрогазосварочные 

и газосварочные работы).
Срок обучения 2 года 5 месяцев:

• автомеханик;
• контролер станочных и слесар-

ных работ.
Также мы ведем подготовку на 

базе 9 классов по программам подго-
товки специалистов среднего звена.

Срок обучения 4 года:
• технология машиностроения;
• техническая эксплуатация и об-

служивание электрического и элек-
тромеханического оборудования.

Обучаясь у нас, студенты могут 
получить и дополнительную про-
фессию. Основными направления-
ми по оказанию дополнительных об-
разовательных услуг являются:

• обучение смежным профессиям;
• повышение квалифицированных 

разрядов по рабочим профессиям 
(более 40 профессий);

• обучение вновь (около 20 про-
фессий);

• слесарь (ремонтник, сборщик, 
инструментальщик, сантехник);

• сварщик (электрогазосварочные 
и газосварочные работы);

• водитель автомобиля категории 
«В»;

• станочник широкого профиля;
• шлифовщик;
• фрезеровщик;
• контролер станочных и слесар-

ных работ;
• слесарь по ремонту автомоби-

лей;
• оператор станков с программ-

ным управлением и др.
Форма обучения вечерняя, срок 

- от двух до четырех месяцев. По 
окончании выдается сертификат го-
сударственного образца.

В колледже всегда можно занять 
себя и во внеурочное время: открыт 
тренажерный зал, работают кружки 

технического творчества в мастер-
ских, художественной самодеятель-
ности в актовом зале, спортивные 
секции в спортивном зале. Развить 
свой талант и показать его поможет 
опытный педагогический коллектив.

Наши студенты являются актив-
ными участниками районных, го-
родских, областных, межрегиональ-
ных и всероссийских мероприятий. 
Только в этом году они стали фи-
налистами фестиваля творчества 
«Студенческая осень 2014», лауре-
атами 3 степени в областном конкур-
се агитбригад, а также участвовали 
в областном этапе международного 
чемпионата профессий «World skills 
Russia 2015». Наш студент Алек-
сандр Катков стал призером 3 сте-
пени областного финала конкурса 
«Молода я смена 2015» и победи-
телем областного этапа фестиваля 
«Планета молодых».

В колледже большое внимание 
уделяется патриотическому воспи-
танию, подтверждением чего явля-
ются дипломы за первые места за 
лучшую организацию мероприятий. 

У нас работает военно-патриотиче-
ский клуб «Победа», который явля-
ется не только призером и победите-
лем многочисленных соревнований, 
но и организатором таких мероприя-
тий, как городской турнир по русским 
шашкам среди школьников и среди 
студентов ПОО. Также реализуются 
проекты, ставшие областными, та-
кие как «Последний герой» (15 лет), 
«Турнир по баскетболу имени воина-
интернационалиста А. Великанова» 
(13 лет), «Победа» (1 год).

В колледже созданы все условия, 
чтобы успешно учиться и активно от-
дыхать.

Приемная кампания в Ульянов-
ском профессионально-педаго-
гическом колледже начала рабо-
тать 15 июня и продлится до 31 
августа 2015 года. Часы приема: в 
будние дни - с 9.00 до 17.00, обед 
с 12.00 до 13.00; в субботу - с 9.00 
до 13.00. 

Сбор абитуриентов состоится 
27 августа в 10.00.

Ждем вас по адресу: ул. Мо-
сковское шоссе, 82, тел. 45-63-23.
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Поздравляем наших ветеранов!
4 июля исполнилось 85 лет ветерану труда 
УАЗ, труженице тыла

Марии Алексеевне Рушкиной,
5 июля отметила 90-летний юбилей ветеран 
труда УАЗ, труженица тыла

Валентина Максимовна 
Винокурова,

а 10 июля 90-летие отмечает ветеран труда 
УАЗ, труженица тыла

Ольга Александровна 
Стемаскова.

Совет ветеранов УАЗ поздравляет уважае-
мых ветеранов, желает крепкого здоровья, 
оптимизма, любви, заботы близких и благо-
получия!

Сегодня, в этот славный юбилей,
Пусть тень годов не отразится болью.

Желаем светлых в жизни дней,
Большого счастья, крепкого здоровья!..........................

4 июля отметил юбилейный день рождения 
ведущий инженер-конструктор конструк-
торского отдела технологической оснастки 
технологического департамента 

Евгений Владимирович 
Герасин.

Администрация, профком и коллектив техно-
логического департамента сердечно поздрав-
ляют Евгения Владимировича с юбилеем, 
желают крепкого здоровья, благополучия и 
успехов во всем!

Ваш опыт жизненный богатый
Не ослабел и не угас,

И мы сегодня с этой датой
Сердечно поздравляем вас!..........................

  5 июля отметила 55-летие ведущий инженер 
ЦЗЛ

Людмила Борисовна Иванова.
Руководство, профком и коллеги сердечно 
поздравляют Людмилу Борисовну с юбилеем, 
выражают благодарность за добросовестный 
труд и желают крепкого здоровья, благопо-
лучия и удачи во всем!

Пусть полной чашей будет дом,
И все, что хочется, в придачу!

Неутомимости во всем,
Здоровья, счастья и удачи!..........................

5 июля отметил 60-летний юбилей ведущий 
инженер-конструктор УГК 

Владимир Алексеевич Фатеев.
Владимир Алексеевич работает в управлении 
главного конструктора с 1978 года. Используя 
свой богатый творческий дар, он участвовал 
во многих перспективных разработках отдела 
кузовов, долгое время возглавлял группу по 
сопровождению действующего производства, 
сейчас руководит группой платформ и инте-
рьера автомобилей старого грузового ряда.  
Грамотный конструктор, инициативный 
специалист, Владимир Фатеев отдает все 
силы любимой работе. Администрация УГК 
и завода неоднократно поощряла его добро-
совестный труд. Владимир Алексеевич от-
мечен высокими званиями завода, такими 
как «Ветеран труда УАЗ», «Лауреат премии 
Трудовой Славы», «Лучший рационализатор 
ОАО «УАЗ».
Коллектив управления главного конструктора 
сердечно поздравляет  Владимира Алексееви-
ча с юбилеем и желает ему творческих успе-
хов, а также крепкого здоровья, много сил и 
энергии для вдохновенного труда!

Вас с юбилеем поздравляем,
Душой желаем не стареть!
Прошедших лет не замечая,
Желаем только молодеть!..........................

5 июля отметил юбилей завальцовщик сва-
рочного производства 

Геннадий Викторович 
Медведев.

Администрация, профсоюзный комитет и 
коллеги по цеху поздравляют Геннадия Вик-
торовича, желают счастья, здоровья, благо-
получия и удачи! 

Пусть солнце светит в день рождения
И голубеют небеса,

И пусть любовью окружают
Родные, близкие, друзья!..........................

5 июля отметил юбилейный день рождения 
оператор автоматических и полуавтоматиче-
ских линий станков и установок комплекса 
производства мостов и рулевого управления 
механосборочного цеха ООО «УАЗ-Авто-
компонент»

Сергей Сергеевич Миронов.
Коллектив механосборочного  цеха сердечно 
поздравляет Сергея Сергеевича с юбилейной 
датой, желает удачных свершений, самых 
лучших и светлых надежд, прекрасного на-
строения, благополучия и  крепкого здоровья.

Желаем счастья в этом мире,
Жить без болезней и потерь,

Чтоб в каждый день вы заходили,
Как на цветную карусель...........................

7 июля отметил 60-й юбилейный день рож-
дения слесарь по ремонту и обслуживанию 
перегрузочных машин цеха логистики 2 де-
партамента внутренней логистики дирекции 
по планированию и логистике

Сергей Николаевич Лемесев.
Руководство, профком ДВЛ и коллеги сер-
дечно поздравляют Сергея Николаевича, вы-
ражают благодарность за долголетний добро-
совестный труд, желают крепкого здоровья,  
успехов в работе и семейного благополучия!

С юбилеем! В день прекрасный
Пожелать хотим с любовью

Долгих лет, большого счастья,
Очень крепкого здоровья!..........................

8 июля отметила юбилей машинист компрес-
сорных установок теплосилового цеха
Нина Николаевна Мулендеева.

Руководство, профком, коллектив участка 
искренне поздравляют ее, выражают благо-
дарность за  многолетний добросовестный 
труд, желают счастья, здоровья, благополучия.

У вас сегодня юбилей –
День радостных переживаний,
Пусть будет на душе теплей
От добрых слов и пожеланий.

Желаем счастья и добра, 
Здоровья, радости и силы,
Душа пусть будет молода, 

Не важно, сколько лет пробило!..........................
9 июля отметила юбилей сварщик на машинах 
контактной сварки  сварочного производства 
Зинаида Петровна Ефремкина.

Администрация, профсоюзный комитет и 
коллеги по цеху поздравляют Зинаиду Пе-
тровну, желают счастья, здоровья, благопо-
лучия и удачи!

В день юбилея хочется сказать
Как можно больше теплых, добрых слов,

От всей души здоровья пожелать,
Чтоб окружали нежность и любовь!
Пускай уютным будет милый дом,

Успех и счастье в нем живут всегда,
Сбываются мечты из светлых снов

И дарят радость лучшие года!..........................

Минувшие выходные запомнились не только 
капризной погодой, но и одним из самых люби-
мых состязаний молодых автозаводчан – Куб-
ком профсоюза по гребле на шлюпках Ял-6. 
Подобные состязания проходят на предпри-
ятии уже в четвертый раз. Стоит отметить, что 
Ульяновский автомобильный завод – это одно 
из немногих предприятий в стране и един-
ственное в области, которое проводит эти со-
ревнования.  

В заплывах приняли участие восемь мужских и 
два женских экипажа – представители основных цехов 
и производств предприятия. Кроме того, среди сильней-
ших команд, в числе которых было больше пяти членов профсоюзной организации, 
разыгрывался и специальный Кубок профсоюза.

Водная трасса шла вдоль берега, потом огибала один за другим три буя, после чего 
возвращалась к месту старта. Сначала покорять водную стихию один за другим при-
нимались мужские экипажи. Здесь не было равных гребцам из команды «Максимум» 
(ДУК).  Опытные спортсмены, только раз за всю историю проведения соревнований 
упустившие первое место, в этот раз не дали ни малейшего шанса соперникам и спра-
вились с трассой за рекордные 7 минут и 17 секунд.

- Гребля – это такой вид спор-
та, в котором главное – это ра-
бота в команде, - рассказывает 
капитан команды-победителя 
Владислав Казанцев. - В этом 
году была очень интересная 
трасса, с тремя поворотами. 
Плюс сложности добавлял ве-
тер и, как следствие, сильные 
волны.  

На втором месте расположи-
лась команда «Пауки» (НТЦ). 
Ребята усилили состав моло-
дыми спортсменами из ООО 
«УАЗ-Автокомпонент» и имен-
но в таком составе и пред-

ставляли предприятие на прошедших накануне областных соревнованиях. Многочис-
ленные тренировки дали о себе знать, и второе место тому подтверждение. Однако 
отставание от признанных лидеров составило почти двадцать секунд.

На третьем месте оказались ребята из команды «2/73» (ПСиСА и СП).  Трасса по-
корилась им за восемь минут и десять секунд.

Тем временем на старт спешили представительницы прекрасного пола. Борьба ожи-
далась жесткой – силы соперниц казались равными, однако «Водомерки» опередили 
преследовательниц из команды «Золотая рыбка» с двенадцатисекундным отрывом.

Заплыв на Кубок профсоюза уже не принес сюрпризов. Из соревнующихся трех дру-
жин – «Максимум», «2/73» и «Стальные» (ПП) победу с легкостью завоевали все те же 

Автозаводчане сразились  
 за Кубок ППО ОАО «УАЗ»  

в гребле на шлюпках Ял-6

Место Команда Рейтинг
1 "Пауки" (НТЦ) 66,8
2  "Грузовик" (грузовая цепочка конвейера) 62,3
3 "Стальные" (прессовый цех) 44,8
4 "Максимум" (ДУК и ГГ) 42,7
5 "Команда 2/73" (ЦСиСА и СЦ) 25,6
6 "Импульс" (ППО) 25,3
7 "Кедды" (3160)  24,7
8 "Горячие головы" (ДП и ДпПВ) 22,5
9 "Сборка" (ЦСиСА) 21,4
10 ДОП 16
11 "Смайлы" (ЦСиСА) 15,6
12 "Золотая рыбка" (женская сборная) 12
13 "Сварщики-полуавтоматчики" (СЦ) 10,3
14 "Водомерки" (женская сборная) 10
15 ООО "Проф-ИТ Групп" 9,4
16 Дирекция по реализации проектов 9,1
17 "Антарес" (СГИ) 8
18 Дирекция по закупкам 7,4
19 "УАЗ-Автокомпонент" 7
20 "Стальная чайка" (ЦСиСА) 6,2
21 "Реальные кабаны" (цех сборки кузовов) 6
22 "Победа70" (центральные склады) 5
23 ЦОК 4,1
24 "Комсомол 2.0" (НТЦ) 1,1
25 43 цех (ЦСиСА) 1
26 "Шиховские витязи" (РС СГИ) 0,7

27-29 "Команда №7" 0,5
27-29 ЦС КГБ 0,5
27-29 "Легион" (сборочное производство) 0,5

Итоговая таблица результатов 
программы «Спартакиада-2015» 

 для работающей молодежи ОАО «УАЗ»
После восьми соревнований:

ребята из дирекции по качеству.
После восьмого соревнования в за-

чет молодежной «Спартакиады-2015» 
тройка лидеров остается неизменной 
(см. таблицу), а вот в средней части 
произошли большие изменения. Ребя-
та из команды «2/73» взлетели сразу 
на пятое место, а «Кедды» (СП) - на 
седьмое. Не забывают команды и о 
том, что за участие в областных сорев-
нованиях добавляется по 0,1 балла. 
Так, благодаря прошедшим областным 
турнирам по стритболу и пляжному 
футболу баллы «Сборки» (ПСиСА) пе-
ревалили за второй десяток, а «Пауки» 
наработали такой нужный им отрыв от 
наступающих на пятки парней из «Гру-
зовика».

Уже в воскресенье турнирная та-
блица претерпит колоссальные из-
менения – пройдут сразу два турнира 
по пляжным видам спорта: футболу и 
волейболу. Будем надеяться на краси-
вую игру и яркие победы!

Наталья Никифорова
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ГОРОСКОП
на неделю

на досуге

ОВЕН (21.03 - 19.04)
Овнам в начале недели звезды советуют 
больше времени проводить в кругу семьи, 
за общением с близкими родственниками. 
Это прекрасное время для уединенного 
сосредоточения и обдумывания важных 
вопросов. 
ТЕЛЕЦ (20.04 - 20.05) 
Тельцам в начале недели рекомендуется 
больше времени проводить в общении с 
окружающими. Удача сопутствует вам в 
поездках и учебе. С середины и до конца 
недели у вас могут осложниться отноше-
ния в семье и в браке. 
БЛИЗНЕЦЫ (21.05- 21.06)
У Близнецов начало недели обещает успе-
хи в карьере и в достижении поставлен-
ных целей. Усилия, предпринятые в по-
недельник и вторник, окажутся наиболее 
результативными. В конце недели ждите 
гостей к себе в дом. 
РАК (22.06 - 22.07)
Ракам в начале недели рекомендуется 
больше внимания уделять учебе и любым 
иным занятиям, способствующим расши-
рению кругозора. В конце недели хорошо 
отправиться в увеселительную поездку за 
город, на пикник. 
ЛЕВ (23.07 - 22.08)
Львам в начале недели рекомендуется 
сосредоточиться на решении наиболее 
деликатных вопросов, не подлежащих 
широкой огласке. На выходных звезды со-
ветуют запланировать себе шоппинг – это 
поднимет вам настроение. 
ДЕВА (23.08 - 22.09)
У Дев в начале недели очень гармоничное 
время с точки зрения отношений с пар-
тнером по браку. Середина недели может 
быть связана с напряжением в отношени-
ях с друзьями и подругами. 
ВЕСЫ (23.09 - 22.10)
У Весов в начале недели будет благопри-
ятное время для профессиональной де-
ятельности. Благодаря умению находить 
взаимопонимание с влиятельными людь-
ми вы сможете добиться продвижения в 
карьере и заручиться поддержкой началь-
ства. 
СКОРПИОН (23.10 - 21.11)
Скорпионы в начале недели пережива-
ют период расцвета любви и творчества. 
Середина недели может быть связана с 
осложнениями в карьере. Не торопитесь 
проявлять инициативу там, где вас об этом 
не просят. 
СТРЕЛЕЦ (22.11 - 21.12)
Стрельцам в начале недели рекоменду-
ется больше времени проводить в кругу 
семьи. Домашний очаг согреет вам тело и 
душу, вместе с близкими людьми вы смо-
жете найти полное взаимопонимание. 
КОЗЕРОГ (22.12 - 19.01)
У Козерогов в начале недели активизи-
руются деловые и социальные контакты. 
Середина недели может быть связана с 
резким обострением партнерских отноше-
ний, поэтому не пытайтесь оказывать дав-
ление на партнера. 
ВОДОЛЕЙ (20.01 - 18.02)
У Водолеев в начале недели будет благо-
приятное время для принятия финансовых 
решений. Середина недели может быть свя-
зана с ухудшением самочувствия - старай-
тесь не перегружать себя физически. 
РЫБЫ (19.02 - 20.03)
Первые дни недели благоприятствуют Ры-
бам в любой деятельности, связанной с 
развитием творческого потенциала лично-
сти. Середина недели неблагоприятна для 
продолжения романтических отношений.

С 4 июля в 
Ленинском ме-
мориале начала 
работу выставка 
«Тайны Леонар-
до да Винчи». На 
ней представлено 
около 100 экс-
понатов, выпол-
ненных согласно 
личным дневни-
кам Леонардо да 

Винчи и демонстрирующих весь диапазон его неверо-
ятной одаренности как изобретателя, художника, ана-
тома, скульптора, инженера, музыканта и архитектора. 
Большую часть экспозиции занимают уникальные изо-
бретения да Винчи: первая велосипедная цепь, подшип-
ник, первый парашют, первый танк, подводная лодка, 
прототип современных летательных аппаратов. Полеты 
вообще были заветной мечтой изобретателя, поэтому он 
описал несколько совершенно разных летательных кон-
струкций. Также особое внимание посетителей выстав-
ки привлекают деревянный мостик, который создан без 

единого гвоздя или крепления, и зеркальная комната, 
где, по описанию да Винчи, отражение предмета можно 
увидеть бесконечное множество раз. Кроме того, в экс-
позиции представлены репродукции наиболее извест-
ных картин мастера. На выставке можно прослушать 
увлекательную экскурсию, посмотреть тематические 
видеофильмы «Мона Лиза», «Витрувианский человек, 
«Лошадь Сфорца», проекции фрески «Тайная вечеря» и 
сфотографироваться со всеми экспонатами.

Уважаемые друзья! 
Редакция газеты «Панорама УАЗ» объявля-
ет о наборе внештатных корреспондентов. 
Желающие рассказать об актуальных во-
просах жизни завода и самореализоваться 
в сфере журналистики могут присылать за-
явки и пробные варианты тем для освеще-
ния на страницах «Панорамы УАЗ» по адресу  
aa.sorokin@sollers-auto.com или по телефону 

40-97-21

● Стропальщики

● Операторы станков с ЧПУ

● Слесари-инструментальщики

● Наладчики автоматических линий 
         и агрегатных станков

● Электромеханик по лифтам

● Водители погрузчика

В команду 
Ульяновского 

автомобильного 
завода требуются:

● Инженеры-конструкторы  
    (знание 2D, 3D программ,  
    «Автомобиле-, тракторостроение»)

● Инженеры-технологи  
    («Технология машиностроения»)

● Мастер участка заготовки

● Начальник смены склада

● Мастер склада

Отдел кадров ОАО «УАЗ»: Московское шоссе, 92,  каб. 7, 10
тел.: 40-94-86, 40-99-77, 40-94-84

personal-uaz@sollers-auto.com

12 июля состоится забег по самой знаменитой (и са-
мой длинной!) лестнице Ульяновска. Соревнования нач-
нутся в 10.00 на лестничной площадке напротив Улья-
новского областного краеведческого музея имени И.А. 
Гончарова. Сбор и регистрация участников будут прохо-
дить с 9.15 до 9.45. По правилам соревнования в каждом 
забеге будут участвовать два человека, а победитель и 
призеры будут определены среди всех участников по 
наименьшему времени, показанному на дистанции. При-
нять участие в необычном забеге могут все желающие, 
имеющие соответствующую спортивную подготовку. 

Победители и призеры соревнований будут награжде-
ны медалями и грамотами комитета по делам молодежи, 
физической культуре и спорту администрации Ульянов-
ска, а также призами от ГЛК «Ленинские горки». Заявки 
принимаются до 10 июля на электронный адрес: sport-
otdel@mail.ru.

Открываем «Тайны Леонардо да Винчи»

«Волжский подъем»

mailto:aa.sorokin@sollers-auto.com

